



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE
DE JÉRUSALEM

Au service des pierres vivantes en Terre Sainte

« L'amour ne faillit jamais »

La joie des jeunes de Terre Sainte venus à Rome pour le jubilé



Celina, Nelly et Daniella sont arrivées à Rome depuis Jérusalem pour le Jubilé des jeunes.

Cela n'a pas été simple et il semblait que leur groupe d'une vingtaine de jeunes de Terre Sainte ne pourrait pas partir. Pourtant, malgré les nombreuses difficultés, elles ont réussi et sont à Rome où elles vivent intensément ces journées de foi, de partage et d'appel à la joie pleine. « Ce qui m'a plu essentiellement jusqu'à présent, c'est la possibilité d'être parmi tant d'autres jeunes chrétiens, de faire des activités avec eux, de visiter des églises et de pouvoir passer du temps ensemble tout en nous amusant », raconte Celina, jeune graphiste. « C'était aussi formidable de pouvoir rencontrer d'autres jeunes chrétiens arabes, syriens et libanais. Pour nous, ce n'est pas facile de vivre ces partages depuis Jérusalem, alors qu'ici, cela a été possible et cela a été un très bel échange ».

Venant d'un lieu complexe comme Jérusalem, toutes ces possibilités qui pour beaucoup d'autres jeunes sont évidentes, ne le sont pas pour les jeunes du groupe Agape (c'est le nom de leur groupe). Nelly, jeune artiste, créatrice de mode et experte en soufflage de verre, me montre le t-shirt avec leur logo et leur devise : « Agape never fails » (« l'amour ne faillit jamais ») et m'explique ce que cela signifie pour elle : « Notre voyage pour venir ici avait été annulé... Malgré les nombreuses difficultés et tout ce qui se passe chez nous, nous sommes ici, nous vivons cette expérience et nous nous rapprochons de Dieu.



Voilà, l'amour ne faillit jamais malgré tout »

À l'approche de la fin de ce Jubilé, j'interroge Daniella, qui étudie les biotechnologies à Jérusalem, au sujet de ce qu'elle attend encore de ces journées : « Être plus proche de Dieu et devenir une ambassadrice de paix à mon retour à Jérusalem ». Avant de quitter le groupe pour les laisser à leurs nombreux engagements de ces jours-ci, je pose une dernière question à ces jeunes, en pensant à la rencontre avec le pape Léon XIV, ce qu'elles aimeraient lui dire si elles pouvaient lui parler en personne. Elles répondent avec simplicité : « Qu'il arrête la guerre s'il le peut ».

Elena Dini

(31 juillet 2025)